
                                       第1676回例会 No.14  

例会日：2022.10.31 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会 年次総会（渡会祐二 指名委員長）            次回例会 米山記念奨学生卓話（ミンさん） 

第 2 回クラブフォーラム》 

「40周年記念フォーラム」 

松田信哉 第40代会長エレクト 

 

本日は、第2回のクラブフォーラムです。40周年記

念事業について解説をしていきます。 

これまで、昨年度の第38代の渡会会長年度、現年度

の第３９代村瀨会長年度とわたって、40周年記念事業

にむけて協議を行ってきました。 

これまでの年度を振り返ってみたいと思います。 

第38代渡会年度、渡会年度は、ホップの年度でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 39 代村瀬年度 

村瀬年度は、ステップの年度です。 
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【今  回】会員数   54名  出席  36名    欠      席   6名   出席規定免除会員（7）出席 6名 ビジター 2名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  27名   メークアップ   1名   出席規定免除会員（7）出席 6名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



 

 

 

 

第４０代松田年度 

松田年度は、ジャンプの年度です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年からいよいよガバナー事業が始まります。年明け

早々に 40 周年実行委員会を発足させ、ガバナー事業

と併行して活動を行って行きたいと思います。 

 来年のこの日は、もう地区大会は終了しています。

１年はあっという間に終わります。 

 皆様、気を抜かずに全員一丸となって頑張りましょ

う。 

 本日は、クラブフォーラムですので会場の方のご

意見もお聞かせ下さい。 

 

発表者 千葉憲哉パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緒方エレクトのリハビリも順調にいっています。 

パストガバナーも応援しますので頑張って下さい。 

 

発表者 富田耕司地区大会実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまで、委員会をしてきましたが、来年２月の地

区チーム研修セミナーとか、４月の地区研修協議会の

役割がみんな理解しているのか心配です。 

 

発表者 藤井良介地区研修・協議会委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私の委員長として任命されています。副委員長の渥

美大介会員とか公門新治会員とか、茶村亜子会員と一

緒に頑張っていこうと思います。 

 

 

《副会長挨拶》 

 宮原明夫 副会長 

 

 
 

本日は、千葉憲哉パストガバナー並びに佐世保南Ｒ

Ｃの原岡謙行様、ご来訪有り難うございます。時間の



許す限りおくつろいでお過ごし下さい。 

 さて、本日は村瀨会長がご欠席のため、今期2回目

となる会長代行を勤めさせて頂きます。最後までどう

ぞ宜しくお願い申し上げます。 

 なお、会長からの代行の要請は3週間前の例会の時

でしたので、今回の欠席は新型コロナとは関係ないこ

とを申し添えておきます。 

 しかし、数字の上では少し収まりつつある第7波の

流行も、都会の方では微妙に増えつつあり、第8波の

到来もそう遠くはないのかもしれません。 年末にか

けて、ハロウインだけでなく、人手が増える季節にな

りますので皆さん注意して下さい。 

 数字と言えば、新聞に気になる数字がふたつ出てい

ました。 

 ひとつは、「タナカヒロカズ」と言う名前の人が178

人東京に集まり、ギネスブックで世界一になったとい

うニュースでした。こちらは世界一数が多い名前が

「タナカヒロカズ」というわけでもないでしょうし、

平和な話しで済むと思いますが、もう一つが韓国の繁

華街で起きた転倒事故で、こちらは朝のニュースで死

者が154人になったとのことで、どうして一度にこん

なにたくさんの人が亡くなってしまったのか信じら

れません。これ以上犠牲者の数が増えないことを願っ

ています。 

 今日は、2回目のクラブフォーラムで「創立40周年

記念事業について」です。松田信哉会長エレクト、最

後までどうぞ宜しくお願いします。 

 

 

《幹事報告》 
           小西研一 幹事 

1.例会変更 

 

・松浦ロータリークラブ 

 11月2日（水）12：30→11月4日（金）18：30～ 

 割烹 華 ※歓迎会のため 

 11月9日（水）12：30～  

 松浦市文化会館 集合 ※清掃奉仕作業のため 

 11月23日（水）休会（松浦RC定款第8条第1節 C） 

 

２.来 信 

 

・ガバナー事務所 

  国際RC2740地区2022-2023年度 第1回インタ 

ーアクト委員会開催 12月3日（土）17時～ 

ホテルグランドファーストイン佐世保 

 

・ガバナー会 

1994-95年度RI2730 地区ガバナー 佐々木 典綱 

様（鹿児島南RC）10月20日 ご逝去（亭年95歳） 

 

３.依頼伝達 

  ①11/7（月）次回例会は年次総会になります。

2023-2024年度の役員・理事選任につき、皆さま

にご審議頂きますので、必ずご出席頂きますよ

うお願いします。 

②11月はロータリー財団月間です。ロータリー財団

への寄付をお願いに上がりました会員の皆様に

おかれましては、11月のロータリーレートが公表

され次第、ご連絡いたしますので、同レートベー

スでのご寄付をお願いします。 

③前回1675回例会の週報がクラブのHPにアップさ

れています。第1回家庭集会の楽しい様子の写真

が多数掲載されていますので、是非、ご確認くだ

さい。 

 

 

《来訪ロータリアン》 

諫早北ＲＣ 千葉憲哉パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保南ＲＣ 原岡謙行 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《委員会報告》 

報告者：会長エレクト 松田信哉 

10月29日に、2022-2023年度 RLI推進委員会デモン

ストレーションセミナーが開催されました。 

会長エレクトを対象としたセミナーで、RLI親睦活動

委員会のファシリテーションを受けながら、如何にし

てロータリー活動を活性化できるかを、2740地区の各

クラブの会長エレクトとディスカッションを行いま

した。 

 

 

 

 

 

 

 



本日の合計  39,000 円    累計 629,270 円 

IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

ZOOM形式でおこなわれました。その光景は以下のと

おりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駒井バストガバナーの講義や千葉パストガバナー

のお話しも大変熱のこもった説明でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一番印象に残ったのは、野口好太郎地区委員のファ

シリテートが大変素晴らしかったことです。本日千葉

パストガバナーからもお墨付きをもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ニコニコボックス》 

青井哲夫 親睦活動副委員 

 

諫早北ＲＣ 千葉憲哉パストガバナー 

皆様、ご心配の緒方エレクトですが、現在、順調にリ

ハビリが進んでいます。 

皆様のご協力をお願いします。 

本日も大変お世話になります。 

 

佐世保南ＲＣ 原岡謙行 様 

村瀨会長になって初めてお会いできるかと思い本日

メイクアップをしに参りましたがご欠席との事で改

めて来させていただきます。 

北ロータリー様の例会、楽しみにして参りました。 

本日、よろしくお願いいたします。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

本日、会長村瀨は所用により欠席しますが、SAA、及

び親睦活動委員会の皆様、いつも通りの楽しい例会運

営をお願いします。 

さて、本日は第2回クラブフォーラム、『創立40周年記

念事業について』です。 

松田信哉会長エレクトの熱い想いを会員一同しっか

りと拝聴させていただきます。 

また、諫早北ロータリークラブの千葉憲哉パストガバ

ナー、佐世保南ロータリークラブの原岡謙行様、ご来

訪心より歓迎いたします。 

 

松田信哉 第40代会長エレクト 

千葉憲哉パストガバナー、野口好太郎RLI推奨地区委

員、10月29日（土）のRLI推進研修セミナーでは大変

お世話になりました。 

本日は、第2回の40周年記念事業フォーラムです。 

これからの佐世保北ロータリークラブの活動のロー

ドマップについて解説します。会員の皆様のご意見を

お尋ねしたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

福田俊郎 会員  永田武義 会員  富田耕司 会員  

藤井良介 会員  古賀新二 会員  峯  徳秀 会員 

蒲池芳明 会員  渡会祐二 会員  三谷秀和 会員 

松永祐司 会員  近藤竜一 会員  公門新治 会員 

船津  学 会員  西沢  寛 会員  井上隆三 会員 

渥美大介 会員  早田貴志 会員  内海一洋 会員 

中村祐二 会員  山下雄弘 会員  山口貴史 会員 

松尾祐輔 会員  今井貴文 会員  馬渡政光 会員  

二ノ宮 健 会員  松田亜由美 会員 

鐘ヶ江和重 会員 野口好太郎 会員 

荒木利恵子 会員 

諫早北ロータリークラブの千葉憲哉パストガバナー、

佐世保南ロータリークラブの原岡謙行様、ご来訪を
心より歓迎いたします。 
本日は、第2回のクラブフォーラムです。松田会長エ

レクトの卓話、しっかりと拝聴させていただきます。 

 


